

Bundeswehr: Ja? - Nein?

Viele haben Angst, dass sie in der Zukunft in die Bundeswehr müssen, obwohl sie es nicht wollen aufgrund der Kriege.

Am Donnerstag, den 30.10.2025, kam ein Jugendoffizier von der Bundeswehr, Hauptmann Kappe, um dem 9ten Jahrgang ein wenig über ihn und seinen Beruf zu erzählen.

Zuerst hat der Zeitsoldat etwas über sich und seinen militärischen Lebenslauf erzählt.

Im Anschluss daran wurde über die Wehrdienstreform geredet. Das bedeutet so viel wie, dass die Regierung überlegt, die Regeln zu ändern.

Jetzt haben die Schülerinnen und Schüler einen Eindruck von der Bundeswehr und den Plänen der Regierung bekommen.

